

行田ロータリークラブ

RI会長:カルヤン・バネルジー/ガバナー:立原 雅夫

会長: 武田 和則 / 幹事:石渡 健司

クラブ会報委員会:

委員長:境野 登章

副委員長:永島 健雄

: 例会日:木曜日

: 午後 12:30開会

: 会場:ベルヴィアイトピア

2011-2012 国際ロータリーテーマ



「ここの中を見つめよう
博愛を広げるために」

第2254回 第四十四回 例会

(2012年 6月 7日)

☆ 点鐘	☆ 幹事報告	石渡健司幹事
☆ 国歌斉唱 君が代	☆ 委員会報告	
☆ ロータリーソング斉唱 奉仕の理想	☆ 卓話者紹介	
☆ 四つのテスト唱和	☆ 本日の卓話	鈴木貴大会員
☆ 来訪者紹介 武田和則会長	☆ 出席奨励委員会	野口一信委員長
☆ 会長報告 武田和則会長	☆ スマイルボックス委員会	井上真弓委員長
☆ ポールハリスフェロー認証賞授与 宮内廣介会員	☆ 点鐘	武田和則会長

★ 点鐘

★ 来訪者紹介

本日の来訪者は、茹一辛さんです。



耐震ボードは面材ですから、貼れば強度が増す事は、想像出来る事だと思います。すじかいだけで震度6位まで倒壊しないと言われてますが、その上に耐震ボードを貼れば震度7レベルの揺れにも倒壊しない強さがある事が、実験で証明されております。耐震ボードの値段は、40坪程度の住宅で約25万円です。25万円追加すれば、安心出来る住宅が完成いたします。全体の価格から考えれば、安いものではないかと思います。 それ以上を求めるならば、免震住宅があります。ごく簡単に説明すると、基礎を2重に作りパチンコ玉より大きいボールで、建物と地面を滑らす原理です。これには200万円程の費用が必要となります。安心して暮らしたい方は、是非ご用命をして頂きたいと思います。先月5月6日に茨城県で発生した竜巻で、建物も基礎も飛ばされて中学生が死亡した災害がありました。ニュースでの写真を見ると、基礎の立ち上がり壁が外回りしかありません。倉庫ではないのですから、中央に基礎の立ち上がり壁がない新築住宅は、ありえません。あの家は新築後2年程経っているそうです。また、大きな基礎の底が、折れておりました。鉄筋が少ないのでコンクリートが薄いのが、疑われます。基礎の立ち上がり壁は梁の役目をする重要な構造ですから、立ち上がり壁があれば折れる事はないのではないかと思います。また、建物は完全に基礎から離されておりました。定かではありませんが、手抜き工事ではなかったかと思われます。手抜きをしなければ、死には至らなかつたのではないかと思います。昨年のクライストチャーチ市の大地震で、建物倒壊で115名の死者を出したCTVビルは、建築基準を満たしていなかつたそうです。いくつかの柱のコンクリートの強度が低かったと報告されております。写真で見た時、コンクリートが泥のような壊れ方をしているのが、気になっておりました。ようするに、手抜きや不良工事は重犯罪に等しいと言う事だと思います。手抜きや不良工事は、時には死亡事故まで起こす行為だと肝に命じて、仕事をして参りたいと思っております。地震に関する事なので、話させて頂きました。これで会長報告とさせて頂きます。ご清聴、ありがとうございました。

★ 会長報告 武田和則会長



皆さんこんにちは。今日は鈴木貴大(たかひろ)会員の卓話例会となります。テーマは「その後の石巻市及び震災被災地の現状について」です。昨年、鈴木会員はじめ石巻へ復旧ボランティアに行かれた会員の方は、大変にお疲れ様でした。昨年3月11日の東日本大震災から1年と3ヶ月が過ぎましたが、復旧があまり進んでいない様です。その様なところも、お話して頂きたいと思います。今回の卓話は地震に関しての話ですが、私の仕事に関係する事もありますので、地震に強い木造住宅の設計と建て方について、少しお話をしたいと思います。現在の木造住宅の在来工法では、すじかいを取り付けなければ倒壊してしまいます。まず、できるだけ多くのすじかいを設けます。当事務所での設計は、その上で外壁の全面に耐震ボードを張る様にしています。
～会長報告 右ページへ続く～

★ ポールハリスフェロー認証賞授与

宮内廣介会員

宮内会員が、ポールハリスフェロー認定証を授与しました。



★ 茹一辛さん

皆さん、季節の変わり目ですがお体には充分お気をつけ下さい。これからも、どうぞ宜しくお願ひ致します。

本日もまた、ありがとうございました。



★ 幹事報告

石渡 健司幹事



本日、武田年度の最終理事会が終了しました。本日白河RCにおいて、浪江RC・喜多方RC・白河RC、3クラブの友好クラブ調印式が行われます。浪江RCにつきましては、昨年の震災の被害をもろに受けたRCです。津波や原発の放射能被害によりまして、現在メンバーが各地に非難状態にあり、存続もままならないような状況下におります。今回の調印式において、白河RCを介し行田RCより浪江RCに義援金を送る事が、理事会で承認されました。本日早速届けたいと思います。本年度最終例会の企画案が承認されました。後ほどFAXにてご案内申し上げます。残念ですが長谷川和男会員より、一身上の都合により退会届が提出されました。～幹事報告 右ページへ続く～

協議の結果、本年度を持ちまして退会が承認されました。次週の木曜日14日は、振替休会です。6月16日(土曜日)と6月17日(日曜日)の2日間、1泊2日の予定で白河RCとの児童交流会が行われます。お間違えにならないように、宜しくお願ひします。

以上幹事報告を終わります。

★ 委員会報告

※ 青少年委員会 碓井勝也委員長

来週の例会は、木曜日ではなく土日に白河さんとの児童交流会を行います。午前11時30分に、中央小学校に於いて出会いの式を行います。1人での多くのご参加を、お願ひ致します。



※ 古沢勇治会員

本来であれば黒渕会員よりご案内をさせて頂くところですが、本日休んでおりますので私の方から申し上げます。皆様のテーブルの上に、次年度地区大会の役員表を置かせて頂きました。次年度は、吹上ロータリークラブより鈴木ガバナーが出ます。吹上ロータリークラブ主催の元、地区大会が行われます。吹上クラブは人数が少ないため、当行田クラブと行田さくらクラブで、支援応援しようと言う事になりました。その後吹上クラブからの要請で、行田クラブと行田さくらクラブから各28名づつ役員の選出をしてほしいと言う事になりました。会長と私(古沢)と黒渕会員とで会議をして、人選をさせて頂きました。話は変わり、6月4日に境野会員と嵐山の女性会館で行われた青少年プログラムの閉講式に行って参りました。8月には、インドネシアより交換留学生の16歳の女性が参ります。3クラブにて面倒を見る事になっています。ロータリーライジング素晴らしい素晴らしい奉仕だと思いますので、同年代の子供さんや孫さんがいらっしゃるご家庭は、ぜひ受け入れをお願いしたいと思います。



※会員増強委員会(次年度)

小林一好委員長(予定者)

6月2日、会員増強と言う事で紫雲閣に行って参りました。会員増強は永遠のテーマです。会員増強を図るには、いかに会員を定着させるか、いかに会員を増やすかですが、5テーブルに分かれディスカッション形式にて会議が行われました。ここにご報告を申し上げます。



★卓話者紹介 東日本大震災復興支援委員会 湯本茂作委員長

この後、鈴木会員に素晴らしいお話を頂きますが、当社では旧騎西高校に避難された1,500名の方々に、無料で当社の温泉に入って頂きました。そして3日間無料で送迎までさせて頂きました。では鈴木会員、どうぞ宜しくお願ひ致します。



★本日の卓話 鈴木貴大会員

東日本大震災支援活動について



皆さんこんにちは。昨年の震災から、1年以上の年月が過ぎました。私が何度も石巻に行って感じたのは海は本当に怖いと言う事です。～卓話 右ページ上へ続く～

それと同時に、海から上げられる食材や様々な資源もあるわけで、未来を育んでくれる素晴らしいところだとも思いました。

～～～以下、週報TOPページ、PDF資料を参考～～～



鈴木会員 卓話風景

★出席奨励委員会 野口一信委員長



T	・正会員数	56名
A	・85年規定承認者	11名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	34名
B	・各承認者の例会出席者	3名
MU	・本日のメーキャップ者	3名
本日の出席率		74%

★スマイルボックス委員会 井上真弓委員長



ニコニコ報告

武田会長	鈴木貴大会員、卓話ありがとうございます。
石渡幹事	鈴木貴大会員、本日卓話ありがとうございます。最後の理事会が終了しました。ありがとうございました。
小川会員	鈴木貴大会員、本日は卓話ありがとうございます。
宮内会員	鈴木会員、卓話楽しみにしております。
富田会員	鈴木会員、本日はありがとうございました。ジョ・イッシンさん、歓迎いたします。
清水義夫会員	中島会員、先の例会では素晴らしい卓話ありがとうございます。また、続きをお願い致します。本日早退いたします。
永島会員	おかげさまで、隣町鴻巣市観光協会「ひなの里」にて忍城甲斐姫物語を神田鯉風さんの講演が6月29日実施されます。他市においても埼玉新聞を始めとする広報活動ができて行田がますます輝きます。
小椋会員	鈴木貴大会員、卓話ご苦労様です。
中島会員	鈴木さん、卓話ご苦労様です。鈴木さんに熱気、活気を感じるのは年寄りのひがみでしょうか。
古沢会員	鈴木会員の卓話、頑張ってください。
小山会員	国民に最も近かった寛仁殿下のご逝去をいたみ謹んでご冥福をお祈り申し上げます。
山本会員	鈴木会員ありがとうございました。

小林会員	あゆ釣りが解禁になり、アウトドアが楽しみです。鈴木様、卓話ありがとうございます。
武井会員	鈴木会員、卓話ご苦労様です。
坂本会員	最終例会はロータリーの大晦日です。親睦ゴルフでは百八つの煩惱を叩き出し、優勝を目指しましょう。賞品の副賞もたくさん集まっています。
福島会員	鈴木貴大様、卓話ありがとうございます。
小菅会員	鈴木会員、卓話ありがとうございます。
黒田会員	久しぶりの例会です。また宜しくお願ひします。
鈴木会員	本日の卓話、お付き合いいただきありがとうございました。例のかまぼこは本当においしいです。
井上会員	鈴木会員、石巻のその後などご報告ありがとうございます。本日娘が青年会議所アジア大会セクのため、香港に旅立ちました。お土産が楽しみです。
以下同文	持田会員、阿部会員、碓井会員、鈴木克枝会員、渡辺会員、湯本会員、境野会員、橋本会員、清水治雄会員、倉持会員、鴨田会員、野口会員
本日のニコニコは43,000円でした。 ありがとうございました。	

★ 点鐘 武田和則会長